

2021年3月12日
株式会社ノーブルホーム
代表取締役 福井 英治

マルワホールディングス株式会社との資本提携について

弊社は、2021年2月24日付でマルワホールディングス株式会社（本社 栃木県栃木市、代表取締役 大森 克則、以下「マルワ社」といいます。）の資本提携を致しました。

マルワ社は、2017年4月に、株式会社丸和住宅ほか全6社を統括管理するホールディングスカンパニーとして設立され（以下、マルワ社を持株会社とするグループ会社を「マルワグループ」といいます。）、マルワグループとして、主に栃木市、鹿沼市、小山市などで新築住宅の設計・施工、宅地の造成分譲、不動産の仲介、アフターメンテナンス・リフォームなどをワンストップで提供する事業を手掛けております。

今後更に多様化する顧客のニーズに応えるため、45年以上の業歴と特に栃木県県央～県南方面で高いブランド力を持つマルワグループと、茨城県でナンバーワンの実績を持つ弊社とが企業グループを形成することで、不動産仕入れルート共有・拡大と新たな客層への商品展開により、北関東における確固たるシェアの獲得を図れるというシナジーが期待されます。また、両社の人材の相互交流を通して人材育成が促進し、業績拡大と併せて企業価値の更なる増大に繋がるものと確信しております。

そして、茨城県・栃木県をはじめとした北関東の街づくりから、地域経済の発展・活性化に寄与してまいります。

マルワグループを新たに迎え入れ、弊社は、企業理念「日本の暮らし方を変える」の実現に向けて更に成長を続け、今後も顧客の期待に応え続けてまいります。

引き続きご愛顧のほど何卒宜しくお願い申し上げます。



左：弊社代表 福井英治、右：マルワ社代表 大森克則氏